

SI ON PARLAIT CITOYENNETÉ !

En ce début du XXIème siècle, la citoyenneté est malmenée d'où:

- une menace sur la cohésion sociale
- un risque de déni de démocratie

Cela implique de relever le défi de la citoyenneté.

Le CLUB-ECEF propose des actions qui y contribuent :

En direction des Préfectures

- Faire une cérémonie d'accueil dans la citoyenneté française, dédiée aux mineurs et aux jeunes majeurs, nés en France de parents étrangers.
- Réviser le contenu de la cérémonie d'accueil dans la citoyenneté française (cérémonie de naturalisation).

En direction des Mairies

- Réviser le contenu de la cérémonie de citoyenneté et de remise des cartes électorales.

Cela, afin de :

- Gagner en solennité, efficience et convivialité de ces cérémonies
- Combattre l'absentéisme à ces différentes cérémonies
- Souligner, que dès leur naturalisation, les nouveaux français sont des français à part entière, et reconnus comme tels.

Vous souhaitez en savoir plus ? Vous vous sentez pionnier pour une mise en œuvre ?

Procurez-vous, auprès de club-ecef@orange.fr, notre fascicule de présentation intitulé : « **CITOYENNETÉ - MODE D'EMPLOI »**



Nous serons à votre disposition, si vous le jugez utile, pour vous accompagner dans un déploiement.